

Inicio » Nacional » Expresidentes de Ecopetrol rechazan afirmaciones

## Expresidentes de Ecopetrol rechazan afirmaciones

Viernes, 17 de Mayo de 2024 - Escrito por: Periodista Digital

Compartir



Javier Genaro Gutiérrez, Juan Carlos Echeverry y Felipe Bayón expresidentes de Ecopetrol entre 2007 y 2023, rechazaron las recientes declaraciones del presidente Gustavo Petro sobre la petrolera, al referirse a ella como gran desfalco de la nación, afirmaron que las apreciaciones del jefe de Estado son inexactas.



- declaraciones del presidente
- desfalco de la nación
- expresidentes de Ecopetrol
- Felipe Bayón
- Gustavo Petro
- Javier Genaro Gutiérrez
- jefe de Estado
- Juan Carlos Echeverry
- Noticias
- noticias de teleantioquia de hoy
- Petrolera
- rechazaron
- Teleantioquia
- Teleantioquia Noticias

### Noticias relacionadas



Teleantioquia Noticias – viernes 17 de mayo del 2024

Ver más



Aprobada ley de esterilización de animales

Ver más



Expectativa en inversión y dinámica económica

Ver más



Dos rutas de Santa Cruz integradas al Metro

Ver más

### Noticias más leídas

Revelaron el nombre del asesino del médico en la clínica Medellín de El Poblado [Leer más](#) [...]

Un paciente asesino a un médico en la clínica Medellín de El Poblado [Leer más](#) [...]

Copacabana un muerto en accidente múltiple [Leer más](#) [...]

Titulares de Teleantioquia Noticias – sábado 05 de mayo del 2024 [Leer más](#) [...]

Titulares de Teleantioquia Noticias – sábado 04 de mayo de 2024 [Leer más](#) [...]



Dos adultas mayores fueron atropelladas en Itagüí

17 de Mayo de 2024 // Periodista Digital // Valle de Aburrá

Dos mujeres de 70 y 71 años fueron atropelladas por un autobús en Itagüí. Ambas sufrieron múltiples fracturas. Según la Alcaldía, se verificó que el conductor no estaba...

< 1.200 controles co... >

Antioquia

Entretenimiento

Internacional

Titulares